

2018 – Ehrungen der Stadt Stein

Am 25. Januar 2019 wurden durch den Bürgermeister Kurt Krömer u.a. die Sportfahrer des AC-Stein geehrt.

Insgesamt wurden folgende hervorragende Erfolge erreicht:

Sebastian Schumann

- 1. Platz ADAC Slalom Pokal
- 2. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
- 1. Platz Regionalpokal Mittelfranken
- 1. Platz Franken-Slalom-Pokal



Robert Bauer

- 2. Platz ADAC Slalom Pokal
- 3. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
- 3. Platz Regionalpokal Mittelfranken
- 3. Platz Franken-Slalom-Pokal



Martin Seibold

- 3. Platz ADAC Slalom Pokal
- 8. Platz ADAC Slalom Meisterschaft
- 2. Platz Regionalpokal Mittelfranken
- 4. Platz Franken-Slalom-Pokal



Team Höpfel/Zimmermann

1. Platz

Nordbayer. ADAC Trophy GLP für
historische Automobile
der Bayerischen Meisterschaft vom BMV
und
der Mittelfränkischen
Motorsportmeisterschaft vom BMV



**Als besonderer Funktionär wurde Georg
Geißelbrecht nominiert, der seit 1980
Mitglied im AC-Stein ist und immer aktiv
an der Organisation von Veranstaltung
mitwirkte.**



GK